



## Identifican ocho genes de la hipertensión

**BARCELONA//** Un equipo de investigadores internacionales con participación del Instituto Municipal de Investigación Médica (IMIM), del CIBER de Epidemiología y Salud Pública (CIBERESP) y de la red de Investigación Cardiovascular HERACLES ha identifica-

do ocho genes relacionados con la hipertensión, una dolencia que causa unos 7 millones de muertos cada año en el mundo principalmente al aumentar el riesgo de presentar infarto de miocardio e ictus (embolia/hemorragia cerebral). En España, el 35% de la población adulta sufre presión arterial elevada. En el trabajo, publicado ayer en la revista *Nature Genetics* se han analizado 2.500.000 características genéticas en 34.433 personas.